

**Cérémonie d'installation
de la section IGF du Syndicat
National des Secrétaires
Fonctionnaires de Côte d'Ivoire**

**ALLOUCTION DE
L'INSPECTEUR GENERAL
DES FINANCES**

- Madame la Secrétaire Nationale du Syndicat National des Secrétaires Fonctionnaires de Côte d'Ivoire en abrégé SYNASEF-CI;
- A tout seigneur tout honneur
- Mme DADI, Présidente la section de l'IGF dudit syndicat,
- Messieurs les Inspecteurs Généraux Adjointes ;
- Madame et Messieurs les Inspecteurs des Finances;
- Madame et Messieurs les Inspecteurs des Vérificateurs des Finances;
- Mesdames les Secrétaires, c'est le jour de votre jour ;

Jeudi 13 novembre 2014

Combien est ma joie de prendre la parole ce matin, à l'occasion de la cérémonie d'installation de la section de l'Inspection Générale des Finances du Syndicat National des Secrétaires Fonctionnaires de Côte d'Ivoire.

En cette circonstance, je voudrais, avant tous propos, saluer l'ensemble des invités, dont la présence distinguée rehausse l'éclat de cette cérémonie.

Il me plaît particulièrement, de saluer et de remercier madame EDOKOU, Secrétaire Nationale du Syndicat National des Secrétaires Fonctionnaires de Côte d'Ivoire, ainsi que mesdames les secrétaires de sections qui ont bien voulu soutenir par

leur présence, leurs consœurs de l'Inspection Générale des Finances.

Mes remerciements vont également à l'endroit de toutes les secrétaires de l'Inspection Générale des Finances qui ne ménagent aucun effort pour accomplir leurs tâches surtout dans une structure particulière comme la nôtre qui travaille à la cadence des urgences et très souvent au-delà des heures réglementaires. Vous êtes toujours là lorsqu'on a besoin de vous.

Qu'il me soit permis d'adresser mes sincères et solennelles félicitations à Madame DADI Léonie que les secrétaires de l'Inspection Générale des Finances ont bien voulu choisir pour diriger la section

locale de leur syndicat. Je suis convaincu, eu égard à votre dynamisme et votre sens du travail bien fait, que vous accomplirai votre mission avec succès.

Au nom des chefs de divisions ici présents et de vos supérieurs hiérarchiques, je voudrais vous dire merci pour tous les mots chaleureux prononcés à nos égards et qui témoignent de la bonne ambiance qui règne au sein l'IGF.

Je l'ai toujours dit, ici à l'IGF nous formons une véritable famille et c'est ensemble, grâce à vos soutiens que nous réussirons nos missions.

J'adhère pleinement à ce cadre de collaboration et d'échanges que vous instituer à l'IGF et qui vous permettra de mieux vous organiser pour accomplir efficacement vos tâches et trouver les solutions idoines aux défis de votre noble métier.

Mesdames les secrétaires de l'IGF, chères sœurs et confidentes

Ne dit-on pas que ce que femme veut, DIEU veut ? Considérer vos doléances comme satisfaites.

En effet, comme vous le savez, l'amélioration de vos conditions de travail constitue une de mes priorités, car je souhaite avoir un personnel épanoui dans

la maison "Inspection Générale des Finances".

Je mets un point d'honneur au renforcement des capacités et à votre endroit particulièrement, je compte multiplier les initiatives de formations suivies d'évaluations comme celle organisée par l'Institut des Finances sur les outils modernes de gestion d'un secrétariat, à laquelle neuf (9) secrétaires de l'IGF ont pris part. Je ne suis pas surpris du choix de Madame DADI Léonie par l'Institut des Finances pour l'évaluation de cette formation à l'IGF.

Pour ce qui concerne la contribution à vos activités, mes portes vous seront toujours

grandement ouvertes, vous pouvez compter sur moi.

Chères secrétaires de l'IGF, vous êtes le miroir de notre maison IGF car de la qualité de votre accueil et de vos prestations dépend celle de l'image que nos visiteurs gardent de nous.

Ne dit-on pas, que l'assistante, nouveau vocale de la Secrétaire, a les qualités de la mère et de l'épouse sans en avoir les défauts ?

Plus que jamais au sein de l'IGF, eu égard à la spécificité de nos fonctions, vous devez faire vôtres certaines valeurs cardinales de l'IGF, à savoir :

- le devoir de réserve
- la disponibilité,
- la responsabilité,
- l'impartialité,
- la qualité des relations humaines.

C'est sur cet appel que je voudrais clore mon propos en vous réitérant mes félicitations et en souhaitant bon vent à votre syndicat.

Je vous remercie et bonne réjouissance à tous.